

ICAIC inaugura exposición en saludo al Día Universal del Niño

Image not found or type unknown



La figura paterna en la educación de los hijos.

La Habana, 21 nov (RHC) El Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (ICAIC) inaugura este sábado la exposición fotográfica Padre desde el principio, a propósito de la celebración del Día Universal del Niño, instituido por la Asamblea General de la ONU.

La muestra, prevista en el capitalino cine Riviera, presenta un conjunto de instantáneas donadas por diferentes padres, en las cuales se refleja el trabajo de la figura paterna en la educación de los hijos.

Durante la acción cultural se proyectará la serie de cortometrajes infantiles auspiciada por el Icaic a favor de la educación de niños con autismo y el largometraje de dibujos animados Las aventuras del pequeño Colón.

En Cuba, el gobierno está comprometido con los derechos de la infancia, su bienestar y pleno desarrollo mediante numerosos programas sociales y culturales que revelan la prioridad y protección concedida a la niñez.

El Día Universal del Niño se estableció en saludo a la firma de la Declaración de los Derechos del Niño en 1959 y de la Convención de los Derechos del Niño en 1989, e impulsa el cuidado de este sector de la población mundial, así como, la promoción de acciones educativas para todos los infantes. (RHC)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/240312-icaic-inaugura-exposicion-en-saludo-al-dia-universal-del-nino>



Radio Habana Cuba